



Antrag

der Fraktionen von CDU und SPD

Umsetzung der Resolution des V. Parlamentsforums Südliche Ostsee

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag begrüßt die Beratungen und Ergebnisse des V. Parlamentsforums Südliche Ostsee in Gdgingen. Er macht sich die Resolution zu eigen und fordert die Landesregierung auf, an ihrer Umsetzung mitzuwirken.

- Die Resolution betont die Bedeutung der „Europäischen integrierten Meerespolitik“. Um dieser Bedeutung gerecht zu werden, wird der Europaausschuss unter Beteiligung der anderen Ausschüsse des Schleswig-Holsteinischen Landtages koordinierend die in der Resolution genannten Aufgaben wahrnehmen.
- Im Rahmen seiner Koordinierungsfunktion wird der Europaausschuss die Mitarbeit des Schleswig-Holsteinischen Landtages in der Arbeitsgruppe „Energieversorgung“ unter der Federführung des Landtages Mecklenburg-Vorpommern sicher stellen.
- Der Schleswig-Holsteinische Landtag sieht in der vertieften Behandlung des Themas „Kulturelles Erbe“ einen besonderen Beitrag zur regionalen Identitätsbildung.

Der Schleswig-Holsteinische Landtag begrüßt die Entscheidung, die Kaliningrader Gebietsduma und den Sejmik der Woiwodschaft Warminsko-Mazurskie (Ermland-Masuren) als gleichberechtigte Partner aufzunehmen.

Manfred Ritzek
und Fraktion

Rolf Fischer
und Fraktion